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http://www.minamih.net/ 来週は拓大杯があります。南の小学生３年生･６年
生，Ｊｒユースが伝統ある大会にチャレンジします。
高校の部を除いて壮年部･女子部も大会に参加します。
小学生は８人制の大会です。スペースが１１人制よ

りあります。ｔｈｉｎｋ ｂｅｆｏｒｅに徹し，コー
チングとアジリティで負けなければ試合の結果はつい
てきます。
３年生はドリブルとだんごサッカーができればいい

試合ができます。６年生は，コーチングとアジリティ
にドリブルとパスアンドムーブができれば無敵です。

自分のめあて･チームのめあての達成をめざして，
１２・ ５・２７（日）ＧＡＭＢＡ！秋に向けて，ステップを１つでも２つで
南ＮＥＷＳ ＮＯ１３ も上がっていこう！！ ｂｙ南のアンパンマン

レポートはいただいていたのに，ＮＥＷＳに載せるのが遅くなってご免なさい。
南のアンパンマン

春季カップ戦 ３年生白 ４月２９日 デジタルハリウッド
○南八王子０－３東八王子 前半０－０
○チームのめあて
最後まで諦めずにボールを追って、相手にボールを蹴らせない

○達成度
前半戦は相手に詰め寄って相手の好きなように蹴らせなかったが、後半戦は疲

れから相手のプレーを見てしまうようになってしまい、ボールを最後まで追いき
れなかった。
○コーチ所見

前半戦は皆積極的にボールを追いかけていて、相手の思う通りにボールを扱わ
せず、積極的にインターセプトをしていた。西條君はそこからランウィズザボー
ルで一気に持っていきゴールまで持っていっていたが、残念なことに得点にはつ
ながりませんでした。技はいっぱい使っていました。関矢君や鈴木さんはダブル
タッチで相手を抜き、吉田さんはボールを引いてキープしたり積極的にプレーし
ていました。大澤君は最後まで諦めずにディフェンスしていました。後半戦は相
手ゴール前で古積君や鈴木さんがシュートをしましたが得点に結びつかず、無得
点に終わってしまいました。

○南八王子０－５宇津木 前半０－４
○チームのめあて
最後まで諦めずにボールを追って、相手にボールを蹴らせない

○達成度
相手にかわされてしまうとそのまま追わず、他の仲間に頼ってしまっていた。

○コーチ所見
本日２試合目でこの時期にしては暑かったせいか、少しバテたような試合展開

でした。相手のボールにうまく当たっていけず、ボールをまわされる事が多かっ
た。そんな中、古積君はランウィズザボールを使ったりしてゴール前まで持って
いったり、小松君、西條君もランウィズザボールを使い団子から飛び出し、果敢
にボールを前に持っていっていました。後半には西條君がドリブルからシュート
を打つも残念ながら入りませんでした。神戸君は初めてのゴールキーパーでした
が怖がらずにボールを捕っていました。 ｂｙ小笠原コーチ
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三多摩Ｊｒユースリーグ ５月２０日 文化大Ｇ
○結果
Ｕ－１５ 南八王子２－１シュトルツ

Ｕ－１５ 南八王子１－２プログレッソ稲城

ほとんどの子が部活の後に集合し、トータル 3 試合のハードな１日であった。
シュトルツ戦 支配力では勝てないだろうと判断するとともに体力面を考慮し
て、ボランチ・縦に入るボールを集中して狙わせた。結果相手は出しどころが見
つからず、ミスとなったボールを素早くカウンターして得点に結び付いた。試合
全体を見ても作戦勝ちであったと言える。
プログレッソ戦 前試合から 5 分後の開始とあり、選手の疲労がたまっていた。
同様の作戦から先制。しかし、ゴール前でのパスミスから失点。続けてセットプ
レーで失点。

嬉しい手紙－２

手紙ありがとうございます。
手紙で言っていた「みんなが絶対に勝つという気持ちがあれば勝てる」という

言葉，僕もそう思います。あの時２点失点しても「絶対勝ってやる！」気持ちで
戦えば勝てたかもしれません。
これからは自主練を多くして試合で活躍したいです。 ６年 Ｋ君

いつもお世話になっております。先日はお葉書をいただきまして有り難うござ
います。

みんなで目指してきた大事な大会でまさかの展開になり，ご迷惑をおかけしま
した。

本人にとっても心残り，悔いの残る大会だったと思いますが，サッカー人生は
まだこれから先の方が長いので，良い経験として捉え，次の目標に向け努力して
欲しいと思います。 今後の大会での子ども達の成長を楽しみにしています。今
までのご指導に感謝しつつ，今後ともよろしくお願いします。 保護者

総評

自分達のコンディションや相手によって戦い方を変えるこ

とを選手たちにはわかってもらえたと思う。チームが共通の

作戦理解することが何より大事である。

小山たつきの状況判断はよかった。阿部ちゃんの飛び出し

は見事。慧の堅実なボランチ力は３年でも通用する。りくと

・たけちゃんの決めなくてはならないところでしっかり決め

きる力もよかった。

課題としては意図のあるファーストタッチ がまだまだ感じ

られない！拓大も頑張ろう！!
Jr,ユース担当コーチ 磯村


